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旭市介護保険運営協議会・旭市地域包括支援センター運営協議会会議結果 

 

日時 令和５年１０月２６日（木） 

                       午後１時３０分～２時４５分 

場所 旭市役所２階 会議室 202・203 

 

出席委員 結城委員、宮内委員、鈴木委員、今野委員、武内委員、齋藤委員、 

嶋田委員、大矢委員、中居委員 

事 務 局 椎名課長、島田副課長、椎名副主幹、石橋副主幹 

基幹型包括支援センター  山口副主幹（管理者） 

中央地域包括支援センター 井上管理者 

東部地域包括支援センター 穴澤保健師 

北部地域包括支援センター 加瀬主任ケアマネジャー 

傍 聴 者 なし 

 

１．開  会（13：30）   進行 島田 

 

２．委嘱書交付              米本市長 

 

３．市長あいさつ             米本市長 

 

４．会長・職務代理者の選出について 

   会長 結城委員   会長職務代理 宮内委員 

 

５．議  事     議長 結城会長 

 

（１）介護保険運営協議会 

ア 介護保険事業運営状況について【資料１】          説明：椎名 

   質問 特になし 

 

イ 地域密着型サービスの状況について【資料１】        説明：椎名 

委員  集団指導の詳しい内容を教えてもらえますか。どういう指導ですか。 

事務局 新しく制度が改正になったことや、特別注意をして欲しいことなどを

まとめましてお知らせする形をとっております。 

委員  予めチェック項目があってですね。 

事務局 その通りです。 

 

委員  新規の事業所も何件かあるようですが、施設の需要と供給のバランス

について、入れなくて待っている人がいるのか、いつでも受け入れ可

能なのか、だいたいのイメージを教えてもらいたい。 
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事務局 通所介護などは空きがあるような状況です。施設に関しましては地域

密着に限らず広域の事業所も同じような状況となっております。 

 

委員  ５ページの認知症対応型共同生活介護というところで、定員が５人か

ら９人となっているのに、いくつかの事業所では１８名と倍になって

いるが、定員以上に詰め込んだのか、広くしたのかどういうことなの

か。 

   事務局 １ユニット５～９人までが、グループホームは指定となります。定員

人数が１８名となりますと２ユニット、最初から１８人の予定をして

いるグループホームになりまして、グループホームは最大３ユニット

まで認められていますが、地方都市では主に２ユニット位の指定とな

っています。定員以上の入居はありません。 

 

ウ 地域支援事業の状況について【資料１】           説明：石橋 

委員 （資料 11 ページ）⑥認知症施策推進関係職員給与費が増額になってい

るのは、それだけ担当する人員が増えたということか。３倍になって

いるのは３倍位の人数を割り当てられることになり、マンパワーが充

実しているということでよいか。 

事務局 予算から給与を支払っている職員の数が増えております。 

 

（２）地域包括支援センター運営協議会  

ア 地域包括支援センター運営状況について【資料２ 資料２-２他】 

説明：山口 

質問 なし 

 

（３）旭市地域包括支援センター業務委託の公募について【資料３】 

説明：石橋 

質問 なし 

 

（４）旭市地域包括支援センター委託法人選定委員の推薦について【資料４】 

説明：石橋 

   協議の結果、宮内委員が選任された 

 

６．その他    

   事務局より伝達事項（委員報酬について） 

 

７．閉 会（14：45）  


